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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO 
IPREJAN -INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE JANDIRA 

EM 26 DE SETEMBRO DE 2.019 

ATA N° 010/2019 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, reuniram - se à 
sede do IPREJAN - Instituto de Previdência Municipal de Jandira "Onício de Brito Vilas 
Boas", sito na Rua Henrique Dias, n0433, Vila Anita Costa, Jandira, os seguintes 

Membros do Conselho Administrativo: Camila Loiola da Silva, Doriel Nilton Cesar, 

Ernesto de Jesus Andrade, Neide dos Santos Moraes Vieira, Renata dos Santos, Selma 
Aparecida Garcia e Sergio Ricardo de Lima Chagas; tendo como pauta: Parecer Técnico 

do Conselho Fiscal referente ao 4° Bimestre Uulho e agosto), Relatório Analítico 

dos Investimentos de julho e agosto; Balancetes da Receita e Despesa (Julho e 

Agosto); Aditivos Contratuais; Outros. A senhora Renata dos Santos, Presidente 

deste conselho abre a reunião dando a palavra para a Senhora Maria Aparecida, 
Controladora Interna do Instituto que entrega aos membros do Conselho as cópias do 

Parecer Técnico do Conselho Fiscal referente ao 4° Bimestre Uulho e agosto), Anexo I, 
Relatório Analítico dos Investimentos referentes a julho e agosto, Anexo 11; Balancetes da 
Receita e Despesa (iulho e agosto), Anexo 111. A senhora presidente deixou a palavra em 

aberto, para a análise e discussão dos referidos relatórios e parecer do Conselho Fiscal, 

que após a análise colocou-se em votação, onde os conselheiros (as), Renata, Sergio, 
Doriel, Camila, Ernesto, Neide e Selma aprovaram por unanimidade as Contas do 4° 
Bimestre, seguindo o Parecer Técnico do Conselho Fiscal, juntamente com o Relatório 

Analítico dos Investimentos. A senhora Presidente solicita e cede a palavra ao contador 

senhor Otávio Gomes para que apresente a Proposta Orçamentária para 2020, Anexo IV, 

desta Ata, enviada à Prefeitura Municipal, em atendimento à Lei Complementar nO 084, 

art. 13, VII. Com a palavra o senhor Otávio apresenta um vídeo explicativo o que é o LOA 

(Lei Orçamentária Anual) e suas fases. Explica que o orçamento é municipal e a 
administração indireta como o Iprejan é inserido nesse orçamento do município, e a parti 
daí passou a demonstrar o que foi inserido no Loa encaminhado à prefeitura. Para 

foi usado com07est ~o atuarial e ~ orçamento que foi 

~~ v ~ /-d~--r-'Y 1- ! .. r V 

elaboração do orçamento 
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elaborado em 2018 e os dados de 2019. Fazendo a leitura em conjunto das receitas e 

despesas orçadas. Esclarece que as receitas são basicamente 3, as receitas correntes, 

que são as contribuições dos servidores; a receita de capital que é o patrimônio 

financeiro (rendimentos) e a receita de contribuições do ente que são as contribuições 

patronais e aportes e parcelamentos. E quanto as Despesas elas são as despesas de 

gabinete/superintendência que incorpora os salários e encargos do superintendente, 
obras e instalações; as despesas administrativas e financeiras, que comporta os salários, 

encargos, material de consumo, pessoas jurídicas, materiais permanentes; e as 
despesas com benefícios, que nada mais é que o pagamento das aposentadorias, 

pensões, auxilio doença, maternidade e reclusão. O senhor Otávio esclarece ainda que o 
Plano de contas elaborado pelo Governo Federal visa consolidar e padronizar as 

informações de todos os Entes. Questiona se algum conselheiro tem alguma dúvida e 

após sua explanação se retira da reunião. Após a apresentação a senhora Presidente 

deixa a palavra em aberto e após análise e discussão o Orçamento do Iprejan 2020 foi 
aprovado por unanimidade por todos os membros presentes. Em seguida a senhora 
Maria Aparecida, passa aos Conselheiros o Processo Administrativo n° 210/2017, da 

empresa que presta serviço de medicina para realização de perícias médicas nos 

segurados do Iprejan, e, por estar prestando o serviço de forma satisfatória, dentro dos 
prazos e não havendo nada que desabone os referidos serviços prestados, a 

Superintendência, solicita assim o aditamento do referido contrato. A Senhora presidente 

deixa a palavra em aberto, que após análise e discussão foi deliberado pelo aditamento 

do contrato da empresa Work Med, que realiza as pericias médicas nos segurados do 
Iprejan. Ainda com a palavra a senhora Maria Aparecida passa aos conselheiros a 

programação do 7° Congresso Brasileiro de Conselheiros de RPPS's que será realizado 
dos dias 06 a 08 de novembro de 2019, em Belém/PA, questionando se há interesse dos 

conselheiros em participar desse evento. A senhora presidente abre a palavra para 

discussão, e os conselheiros demonstram interesse em participar do evento. A senhora 

Maria Aparecida informa que o conselho Fiscal também demonstrou interesse em 
participar. Diante do interesse dos dois Conselhos será confirmado o número de vagas 
para participação do Congresso. O senhor conselheiro Ernesto solicita a palavra para que 
seja discutido sobre a elaboração de um Informativo do Iprejan para os servidore 

municipais. Ele solicita que seja elaborado um in7orma' o que conten. ha os dados básic 
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do Iprejan, como o que é, os benefícios previdenciários, os números de beneficiários, o 

valor de patrimônio, os calendários das reuniões, as fotos dos conselheiros, e a 

possibilidade de publicação no Jornal Oficial do município, e após de publicado que seja 

disponibilizado uma quantidade para que se distribua aos servidores. O senhor 
conselheiro senhor Sergio, coloca que todas as informações estão disponíveis no site e 

que infelizmente não há interesse dos próprios servidores. A senhora Maria Aparecida 
informa que pode elaborar o texto para publicação no Jornal e encaminhar à solicitação à 

secretaria de comunicação à prefeitura para publicação. Após análise e discussão a 

senhora presidente coloca a proposta para votação sendo aprovada por unanimidade por 

todos os membros presentes. Ainda com a palavra o senhor Ernesto sugere que seja 

convidado o senhor secretário de Administração, juntamente com o responsável pelo 

departamento de pessoal da prefeitura para que seja repassado as informações 

referentes aos cadastros dos servidores ativos para que tenhamos um Atuarial 

consistente, e que seja discutido soluções para os auxílios doenças, admissional e 

readaptações que vem gerando muitos problemas tanto para o Iprejan e a Prefeitura, 

sendo aprovada por todos os membros presentes. A Senhora Presidente deixa a palavra 

em aberto e não havendo nada mais a tratar, eu, Maria Aparecida da Silva Gomes 

Pereira, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada pelos Srs. Conselheiros vai 

assinado por todos os presentes. 

CAMILA LOIOLA DASIL V A-Secrelária ~º- ~ _d,ç,__~ 
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